L'Avenir 31 en Belgique

Tournai, commune située en Belgique à trente kilomètres de Lille, est une ville d'arts et d'histoires qui peut se vanter de posséder deux monuments classés au patrimoine mondial de l'UNESCO. Elle est aussi connue pour ses activités sportives et notamment son concours International de pétanque où l'Avenir 31 a participé le week-end de Pâques. Notre équipe était composée de Nathan CHANFREAU, Mathéo COUTON et Léo CADILHAC.

Positionnée dans le groupe 1 en compagnie des équipes Tournay, Belgique 1, une sélection du nord, Montdidier, les Pays-Bas, l'Allemagne et la Hongrie où seules les deux premières formations disputeront les demi-finales le dimanche. Les autres équipes disputeront un match de classement.

Samedi 08 avril et dimanche 09 avrl : Parties suivant le système swiss 1 heure + 2 mènes

- <u>Première partie</u> contre une équipe de Tournay : partie gagnée facilement contre une équipe très faible avec un jeu très moyen de notre part.
- <u>Deuxième partie</u> contre l'équipe de Belgique : partie gagnée avec plus de difficulté avec un peu de mieux de notre côté.
- <u>Troisième partie</u> contre une équipe du Nord : "partie perdue 13 à 12 après avoir eu la gagne plusieurs fois avec plusieurs boules en mains. Cela ne devrait pas arriver car on doit tuer la partie bien avant". (Alain Azema)
- Quatrième partie contre l'équipe de Montdidier : après un bon début de partie, notre équipe s'est complètement désunie repensant à la partie perdue précédemment. Nos joueurs sont restés sur cette défaite au lieu de se projeter sur l'avenir car cette partie était aussi décisive pour jouer les demi-finales.
- <u>Cinquième partie</u> contre les pays bas : victoire contre une équipe très faible en produisant un jeu de meilleure facture.
- <u>Sixième partie</u> contre l'Allemagne : partie gagnée facilement avec un niveau de jeu retrouvé (meilleure partie du week-end).
- <u>Septième partie</u> contre la Hongrie : victoire en cinq mènes contre des joueurs très jeunes.

Nous finissons donc troisième du groupe et disputerons le match de classement pour la cinquième et sixième place. Rencontre que nous remportons face à une équuipe de Tchéquie qui nous a donnée du fil à retordre en raison de notre niveau de jeu trop faible.

En parallèle se disputait un coucours de tir de précision où Léo CADILHAC était notre représentant. Ce concours, disputé vendredi soir sous la pluie où les tireurs eurent du mal à s'exprimer, réalisant des scores très faibles, n'a pas souri à notre joueur finissant neuvième alors que les huit premiers étaient qualifiés pour les quart de finale.

En résumé, on notera que ce concours très relevé (Equipe de France, de Belgique, équipe sponsorisée TORO ...) ne permet ni relachements ni un niveau de jeu approximatif si nous voulons prétendre rivaliser avec ces équipes.



